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11月25日上午，登顶11峰“星辰大海 环浙步道”徒步
行暨2023美丽舟山千里行第五站在岑港街道举行，500余名
徒步爱好者从欢喜烟墩文化礼堂出发，终至清净讲寺，全长
7.5公里，途经烟墩古道、狮子山风车、烽火台等，徒步爱好者
可看山观海，感秀丽风景。

记者 陈炳群 通讯员 夏馨雨 摄
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照明不足心慌慌
记者帮忙照亮“归家路”

□记者 陈超 张真

近日，有市民向我们栏目反

映，定海城区蟠洋山路和环城北路

部分照明路灯光线较暗，影响晚上

出行，希望栏目能帮忙，让他们安

心出行。

晚上 18 时，记者在蟠洋山路

看到，两侧路灯均正常开启，对比

之下，光线略显昏暗。“晚上我们晚

饭吃好来散步，最好这里的路灯再

亮一点，年纪大的人走出来有点怕

怕的。”、“有点暗，开到这里电动

自行车必须要开灯，特别现在天黑

的比较早，最好这里的路灯亮度再

足一些。”路过的市民这样对记者

说。记者又前往环城东路，发现此

路段过往的行人、车辆较多，但部

分路灯亮度不足。

为了保障附近居民的安全出

行，记者前往昌国街道城乡建设和

管理办了解此事，工作人员表示可

以向定海区市政园林管理中心咨

询城区道路照明设施的具体情

况。随后，记者又来到定海区市政

园林管理中心询问，工作人员了解

这一情况后，立即前往现场查看。

“城区主次干道路灯灯头普遍年限

较长，灯光整体有些昏暗，我们安

排工作人员对城区的主次干道的

灯头亮度进行排查。”定海区市政

园林管理中心公园广场管理科科

长陈夏炜说。

隔天，记者再次前往现场，施

工人员已经佩戴好专业设备进场

施工，乘坐升降车把原有的老式太

阳能路灯更换下来。确认安装位

置后，更换了LED路灯。此次更换

的LED灯具有照明灯光效高、能耗

低、显色性好等特点，可以大幅提

升照明质量，为行人、车辆夜晚出

行提供安全保障。“这次装的新灯

要比原来的功率大，以前的是

3000 千瓦，现在是 4500 千瓦。”施

工人员顾怀昌说。

据了解，除了蟠洋山路、环城

东路，定海区市政园林管理中心工

作人员已开始对城区主次干道的

6000多盏灯头亮度进行排查，排查

完成后，发现第一批更换数约1000

盏，截至目前，环城东路和环城南

路的部分路灯，总府路庭院灯灯头

更换和海院路的灯头更换已经完

成，预计在下月中旬前完成城区路

灯灯头改造提升。工程完成后，整

体的道路照明条件会有所改善。

城市道路照明关系到人民群

众的安全出行，此次城区路灯灯头

改造提升项目也将为市民带来安

全舒适、简洁明亮的夜间环境，温

暖行人归途的心。

我区一企业被吊销食品生产许可证

本报讯（记者 黄婷 通讯员

陈艳华 张恒）市市场监督管理局

定海分局近日查处了定海一家严

重影响食品安全的食品生产企业，

吊销了其食品生产许可证，这也是

全市首起吊销食品生产许可证案。

今年 10月，市市场监督管理

局定海分局城西所执法人员在开

展网络交易监测时，发现某抖音

店铺在销售我区一家食品生产企

业生产的泥螺，泥螺的生产日期

为今年 9月至 10月不等。然而，

该企业因厂房扩建搬迁，于今年9

月 1日停产。执法人员当即使用

“市监保”APP对上述抖音店铺进

行电子固证，并迅速对企业展开

询问调查。在确凿的证据面前，

企业对虚标生产日期的违法行为

供认不讳。

执法人员在检查中还发现，

从去年10月至今，该企业因生产

销售国家为防病等特殊需要明令

禁止经营的食品、使用过期食品

原料等原因，多次受到警告、罚

款、没收违法所得的行政处罚。

“当事人法律意识非常淡泊，

多次违反《中华人民共和国食品

安全法》，屡犯屡罚、屡罚屡犯，对

食品安全主体责任置若罔闻，严

重影响食品安全！”据市市场监督

管理局定海分局相关负责人介

绍，经集体讨论决定，对该企业虚

标生产日期的违法行为处罚没款

51500元，并吊销企业的食品生产

许可证。下步，该局将持续加强

食品安全监管高压态势，重拳出

击，铁腕整治，全力守牢人民群众

舌尖上的安全。

由舟山市治堵办开展的“文明出行 共建和谐 交通治堵 共创美好”
宣传活动近日走进昌国街道香园社区，宣传交通安全常识和“一盔一
带”应知应会知识。

记者 尹倩倩 通讯员 许佳琳 摄

扫
码
看
视
频

清除“加拿大一枝黄花”
守护生态平衡

本报讯（记者 陆晗瑜 沈诗
桥 通讯员 王思涵）秋冬交替之

际，是“加拿大一枝黄花”开花结

籽的关键期。连日来，白泉镇积

极组织开展“加拿大一枝黄花”清

理行动，守护白泉生态平衡。

在该镇柯梅村，大家使用工

具清理“加拿大一枝黄花”，阻止

其通过果实传播。据介绍，“加

拿大一枝黄花”是一种外来入侵

物种，传播速度快，其根茎和种

子均具有很强的繁殖能力，治理

难度大。“我镇‘一枝黄花’分春、

秋两季治理，秋季基本上是以割

除方式为主。”该镇农业农村办相

关负责人虞飞龙说，今年以来白

泉镇已治理“加拿大一枝黄花”约

4000 余亩。下一步，该镇将继续

加强对土地的管控，宣传和鼓励

农户积极播种，减小“加拿大一枝

黄花”的成长空间，同时巩固提

升整改成果，进一步监督专业除

治队的治理力度，加强巡查监管

力度。


